
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2019/00010            DEL  12/09/2019 

 

OGGETTO :    ELEZIONE VICE PRESIDENTE 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 12 del mese di settembre, alle ore 16:07 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca SI 
2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 
4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 
5 LAPENNA  Alessando SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Angelo De Maria . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 10 consiglieri assegnati  

 



 



 

Il Presidente del Municipio 5 Palese – Santo Spirito – Catino – San Pio, dott. 
Vincenzo Moretti riferisce: 
L’art.21 del Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi recita: 
“Il Consiglio del Municipio a maggioranza semplice, elegge il Vice Presidente scegliendolo 
tra i Consiglieri eletti”; 
DATO ATTO che sono state predisposte n.11 schede elettorali tutte controfirmate dal 
Direttore del Municipio 5 e che vengono distribuite ai presenti (Consiglieri e Presidente) ; 
DATO ATTO della costituzione della Commissione scrutinante composta da: 

Presidente  Vincenzo Brandi 
Consigliere Francesca Maiorano 

Consigliere Angela Noviello 

DATO ATTO che su chiamata diretta in ordine alfabetico, tutti i componenti del Consiglio 
Municipale presenti hanno provveduto a depositare nell’urna la propria scheda elettorale 

DATO ATTO che dallo scrutinio delle schede il consiglio Municipale ha così espresso le 
preferenze: 

1. Consigliere Chieppa Nicola  voti ………… 
2. Consigliere De Benedictis Antonietta voti .……….. 
3. Consigliere De Gennaro Nicola  voti .…6…… 
4. Consigliere de Stasio Antonio   voti .……….. 
5. Consigliere La Penna Alessandro  voti .……….. 
6. Consigliere Lomoro Vincenzo            voti .……….. 
7. Consigliere Maiorano Francesca  voti .……….. 
8. Consigliere Noviello Angela  voti .……….. 
9. Consigliere Rizzo Cesare              voti ……….. 
10. Piscopo Michele                                   voti………... 

                                  
           Schede bianche    ………5…….. 
           Schede nulle    ………………. 

Totale schede    …….11……     

 
CONSIDERATO che il consigliere  De Gennaro Nicola  ha ottenuto la maggioranza 
semplice dei voti del Consiglio Municipale 

 
IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 
elegge il consigliere De Gennaro Nicola  Vice Presidente del Municipio 5. 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 13/09/2019 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Angelo De Maria) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Municipio 5 Palese-Santo Spirito-Catino-San Pio seduta consiliare 12 

settembre  2019 
 

Presidente 
Passiamo al terzo punto all'ordine del giorno, che è quello 

della nomina del vicepresidente. Abbiamo preso atto della 

disponibilità del consigliere Nicola De Gennaro, dobbiamo 

costituire, inserire all’interno della commissione 

scrutinante due consiglieri che poi vadano a verificare il 

risultato dei voti. Allora per l’opposizione, uno di voi, 

chi vuol far parte della commissione? Allora la consigliera 

Francesca Maiorano e la consigliera Angela Noviello. Allora 

procediamo alla consegna delle schede di votazione. 
 

Consigliera Maiorano 
Mi chiedevo se quanto richiesto dal consigliere De Gennaro 

fosse in realtà condiviso già dalla maggioranza come 

nominativo condiviso. Oppure se c’è un altro nominativo cui 

si è indirizzata la maggioranza, e francamente mi aspettavo 

un nome di donna.  
 

Presidente 
Noi adesso provvediamo a votare, la condivisione la si 

vedrà dall’esito del voto. Ovviamente all’esito della 

condivisione, all’esito della votazione poi ognuno di noi 

potrà esprimere il suo parere.  
 

Consigliere Destasio 
Voglio dire la maggioranza, lui si è proposto, la 

maggioranza lo voterà, l’opposizione lo voterà, se è una 

persona che è condivisa da tutti tanto di guadagnato, 

altrimenti se c’era qualche altra candidatura o di 

maggioranza, o di opposizione, avrebbe fatto un documento 

dove si proponeva per la vicepresidenza. Quindi, non 

essendoci, se avevate anche voi un nome dell’opposizione 

potevate condividerlo, cioè diciamo candidarvi. 
 

Consigliere Lapenna  
Io volevo giusto dire due cosine sulla nomina della figura 

del vicepresidente. Io ritengo che la figura del 

vicepresidente sia una figura molto importante anche se 

talvolta può sembrare una figura che è messa all’ombra, 

magari, da quella che può essere la figura del presidente, 

politicamente chiaramente di livello superiore. Però 

ritengo che in questa consigliatura la figura del 

vicepresidente sia una figura che debba avere una rilevanza 

importante, soprattutto alla luce di quella che è la 

conoscenza del territorio, di quelle che sono le 

problematiche del territorio, quindi una figura di supporto 

al presidente del Consiglio municipale.  
Oggi sono un po’ rammaricato, sono rammaricato perché avrei 

voluto condividere con tutti voi la scelta del candidato a  



questa carica, che come ho detto ritengo essere 

notevolmente importante, l’avremmo potuta condividere, 

avremmo potuto scegliere magari anche votando all'unanimità 

questa figura, però oggi arrivo, mi viene detto che il 

candidato unico e solo a tale carica è Nicola De Gennaro, 

che voglio dire ha il massimo rispetto, anche perché quando 

facevo riferimento a delle figure che conoscono in maniera 

diciamo radicata il territorio, magari Nicola De Gennaro 

poteva essere, anzi può essere una di quelle figure. 
Però talvolta delle mancate condivisioni portano a delle 

conseguenze diverse, quindi volevo solamente sottolineare 

questo, il mio rammarico per non avere da prima saputo 

colui che era stato indicato come vicepresidente di questo 

municipio. Grazie. 
 

Presidente 
Consigliere Piscopo prego. 
 

Consigliere Piscopo 
Condividendo tutto quello poc’anzi detto dal nostro 

capogruppo della Lega, mi fanno specie due modi di operare, 

il primo è quello di non aver coinvolto l’opposizione su 

questa scelta delicata e importante, e che rappresenta la 

seconda carica del Consiglio municipale. L’altra invece, 

presidente comprenderà benissimo che noi siamo 

disponibilissimi a qualsiasi collaborazione, però il 

matrimonio si fa in due, per cui siamo collaborativi se ce 

lo chiedete. Se non ce lo chiedete e omettete di informare 

l’opposizione, va deplano che noi sostanzialmente non vi 

diremo mai nulla, cioè non sentirete la nostra, nella 

fattispecie, poi sentirete tutto il resto perché siamo qui 

non come azione di controllo, specifico come da 

regolamento, ma come azione collaborativa. Se non partiamo 

così, sicuramente finiamo ancor peggio. 
Detto questo, io ebbi modo nel primo Consiglio, ovvero 

durante la convalida degli eletti, di ricordare che è 

importante conoscere l’attività programmatica, sua e di 

conseguenza dell’intera maggioranza, un’attività 

programmatica che va chiarita non solo all’opposizione ma 

anche all’intera cittadinanza, la quale attività 

programmatica o da regolamento, o non da regolamento, credo 

sia opportuno chiarirla e credo che solo a seguito di 

questa relazione che lei vorrà fare sull’attività 

programmatica della maggioranza scaturisce un percorso a 

seguire e quindi anche la nomina del vicepresidente. 
Attenzione, anche se il regolamento non dice chiaramente di 

farlo, ma io credo che sia opportuno, e dico questo perché 

prima ho detto “dobbiamo partire bene per finire meglio”, 

ora non me ne vorrà l’amico Nicola De Gennaro con il quale 

ho condiviso cinque anni di esperienza circoscrizionale e 

tante punture, ma al di là di questo dobbiamo capire dove 

vogliamo arrivare, perché altrimenti, se è così, come 



diceva qualcuno “fate vobis”, noi facciamo l’azione di 

controllo, che è devastante per tutti, perché se dobbiamo 

collaborare dobbiamo collaborare in una certa direzione. 
Quindi ci preme conoscere cosa vogliamo fare e sicuramente 

questo sta a monte, non a valle delle scelte già fatte, 

perché noi non conosciamo nulla, qual è il vostro pensiero 

sul territorio di nostra competenza, quali sono le attività 

che volete fare, qual è l’obiettivo da raggiungere, siamo 

arrivati al regolamento così, subito, eleggiamo il 

vicepresidente, il regolamento non impone che io debba fare 

una relazione introduttiva su tutto, è giusto, ma è 

opportuno farla, è un fatto politico, è opportuno farla. Se 

così non è non c’è nessun problema per quanto ci riguarda, 

perché voglio dire noi prendiamo solo atto in questa fase. 

Non solo, ma nella fattispecie chiederei, mi sostituisco al 

capogruppo ma giusto perché in questo momento sto parlando 

io, vedendo la delicatezza del caso io ritengo, presidente, 

se voi siete disponibili e condividete questa strada, di 

rendere il voto palese, non segreto, non serve, il voto 

segreto non serve, non dobbiamo nasconderci davanti a 

nessuno, dobbiamo essere palesi, dobbiamo essere 

trasparenti. Per cui se la condividete io la prendo come 

mozione all’intero Consiglio municipale, dateci una 

risposta, qui siamo. Non solo, però gradirei anche, ho 

sentito come terza cosa – mi avvio alla conclusione – la 

dichiarazione di voto è prima, non dopo, qualcuno diceva lo 

faremo dopo le dichiarazioni di voto, quindi sulla 

vicepresidenza dopo l’accoglimento o meno della nostra 

proposta di condividere questa lezione col voto palese io 

credo che lei debba aprire alle dichiarazioni di voto. 

Grazie a tutti. 
 

Presidente 
Allora intanto ritengo che nei fatti, voi sapete benissimo 

che insomma la condivisione può essere formale o meno 

formale, io ritengo che nei fatti una minima condivisione 

ci sia stata, se così non è me ne faccio totalmente carico, 

nel senso che se effettivamente condivisione non c’è stata 

nei fatti allora me ne faccio carico. Dopodiché le dico 

anche che sulla mozione adesso il Consiglio si esprimerà, 

perché le mozioni vanno eventualmente votate, quindi adesso 

lo vedremo, ritengo che non sia utile, come del resto anche 

lei ha detto perché diventa soltanto.., cioè siamo soltanto 

dieci, non è un Consiglio comunale, quindi è abbastanza 

scontato il risultato, però se lo ritenete opportuno lo 

portiamo ai voti. Sulla questione invece di dover 

condividere tutto il percorso, mi sembra che anche in 

precedenza sia già stato fatto e, ripeto, ritenevo che 

anche se nelle vie informali fosse stato fatto anche questa 

volta, ove non fosse così ovviamente la responsabilità è 

mia, ne faccio carico e per la prossima volta farò molta 

attenzione, ovviamente parlo di condivisione di cortesia 



così come abbiamo iniziato a svolgere l’attività del 

municipio, non una condivisione formale ma una condivisione 

di cortesia che è giusto fare, ne sono convinto, sono 

d’accordo con voi e ritenevo che fosse stata fatta.  
Dopodiché invece, per quello che attiene alle linee 

programmatiche, il regolamento esiste, il regolamento 

esiste e stabilisce determinate cose molto chiare, intanto 

la nomina del vicepresidente, così come la conferenza dei 

capigruppo, così come la formazione delle commissioni, 

invece purtroppo il regolamento stabilisce che siano 

propedeutiche e non successive, e il regolamento stabilisce 

anche che le linee programmatiche dei presidenti dei 

municipi debbano essere conformi, adeguate, rispondenti a 

quelle che sono le linee programmatiche del Sindaco della 

città. Non avendo il Sindaco della città ancora dichiarato 

le proprie linee programmatiche perché il percorso 

regolamentare, se voi oggi prendete le convocazioni del 

Consiglio comunale, stanno seguendo esattamente il percorso 

regolamentare che stiamo seguendo noi, identico, nelle 

stesse forme, prima i capigruppo, la vicepresidenza che se 

non ricordo male è fissata per questo lunedì, lunedì 16, la 

formazione delle commissioni, e poi si passerà alle linee 

programmatiche. Solo dopo non “il presidente” del quinto 

municipio ma “i presidenti” dei municipi, sulla scorta 

delle linee programmatiche generali della città, 

relazioneranno sulle proprie linee programmatiche, perché 

non possono essere diametralmente opposte da quelle che 

dichiara la città. Lo avremmo potuto anche fare sulla 

scorta delle dichiarazioni fatte in campagna elettorale, ma 

non mi sembra corretto, è chiaro che delle linee noi ce le 

abbiamo già e personalmente sono sia quelle dichiarate già 

in campagna elettorale, e quindi conosciute alla 

cittadinanza. Siccome si faceva riferimento alla 

cittadinanza che non sa che cosa vogliamo fare, le linee 

programmatiche del presidente sono state rese note e sono 

ancora pubblicate sui portali, dopodiché invece quelle 

presentate in Consiglio che saranno molto più elaborate di 

quelle presentate in campagna elettorale devono, ma per un 

fatto non solo regolamentare, proprio per un fatto 

razionale devono seguire le linee di demarcazione che dà il 

Sindaco, perché altrimenti lavoreremmo su due poli opposti 

e voi sapete, decentramento o no, i municipi fanno parte 

dell'amministrazione comunale e quindi devono seguire 

determinate indicazioni, e poi possono avere le loro 

proprie linee programmatiche come è giusto che sia. 
Pertanto prima di passare alla mozione sentiamo il 

consigliere Destasio, poi passiamo alla mozione e poi 

successivamente ci comportiamo di conseguenza, a meno che 

ci sia qualcun altro anche che vuole intervenire. 

Consigliere Destasio prego. 
 

Consigliere Destasio 



A me fa piacere gli interventi di Michele Piscopo, sono 

sempre molto eleganti e sensibili, quindi voglio dire sono 

sempre apprezzabili, però voglio fare un esempio 

paragonabile con quello che si è verificato qua al 

municipio. Noi siamo piccolini, il governo è grandissimo, 

io ricordo che quattordici mesi fa, quando si fece il 

governo gialloverde, il Pd che era il partito, il primo 

partito di opposizione, non ha ricevuto nel Parlamento, 

quindi in entrambe le Camere, nessuna vicepresidenza, che 

di solito si dà sempre a qualcuno dell’opposizione. Il 

governo 5 Stelle e Lega hanno fatto un ammasso di tutto, si 

sono votati i propri uomini di maggioranza, ma questo non 

significa che noi dobbiamo seguire quelle orme, noi abbiamo 

proposto Nicola De Gennaro come candidato alla 

vicepresidenza e quello che lui ha detto io .. 

personalmente d’accordo perché non mi esprimo, dico 

personalmente d’accordo, però è chiaro che invito il 

presidente a fare un time-out di qualche minuto perché la 

maggioranza comunque deve decidere tutta insieme. Ma se 

fosse per me la decisione, io sono per il voto palese, 

perché chiunque fa delle azioni deve assumersi delle 

responsabilità, allora su questo  personalmente sono 

d’accordo. Dopodiché chiedo al presidente perché noi siamo 

sei persone, quindi abbiamo sei teste diverse, di 

verificare se c’è questa possibilità, altrimenti io già mi 

esprimo favorevolmente al voto di De Gennaro, quindi 

personalmente mi sono già esposto, dopodiché .. al voto 

palese lo facciamo, decidiamo due minuti, se vogliamo 

attenerci al regolamento e fare il voto segreto voglio dire 

per me non è un problema. Però io sono per il parere che le 

responsabilità vengano messe in evidenza. Grazie. 
 

Presidente 
Consigliera Noviello. 
 

Consigliera Noviello 
Intanto io ringrazio il presidente per il rispetto dei 

regolamenti, dei luoghi e delle istituzioni, che nonostante 

i trend degli ultimi anni che ormai si svolgono sui social 

e c’è poca formalità e poca etichetta, bisognerebbe 

veramente forse tornare al rispetto delle regole e 

attenersi un po’ a quello che le istituzioni ci dettano e 

ci dicono. Politicamente io sono favorevolissima a Nicola 

De Gennaro come vicepresidente, quindi nonostante ringrazio 

la consigliera Maiorano per un endorsement di esclusione 

palese, però ovviamente se c’è un’unica candidatura da 

parte della maggioranza è un po’ una sorta di sintesi. 
Non sono d’accordo sul voto palese quando si tratta di una 

persona, perché quando si vota sulla persona spesso e 

volentieri magari dai voti palesi e da determinate 

espressioni emergono, possono emergere anche delle simpatie 

e antipatie sia da parte della maggioranza, sia da parte 



dell’opposizione, quindi creano solitamente imbarazzo. 

Diversi sono i voti sulle tematiche, perché quando si fa 

politica non si deve avere alcun timore di mantenere 

segreta la propria opinione. Questa è una mia 

personalissima considerazione. 
Poi concordo col consigliere Destasio se vogliamo fare una 

piccola pausa per parlare, per discutere con la maggioranza 

va benissimo. 
 

Presidente 
Sì, allora scusate facciamo così. Consigliere Lomoro, 

scusi, non ho visto la mano alzata.  
 

Consigliere Lomoro 
La cosa da chiarire subito è che qualcuno dice che io mi 

attengo ai regolamenti, tutto quello che si deve fare è 

attraverso i regolamenti, tutto quello che si deve 

esprimere è attraverso i regolamenti. Cosa dicono i 

regolamenti? I regolamenti dicono che il primo atto da fare 

per l’elezione della vicepresidenza si deve fare a 

scrutinio segreto, punto, e io mi attengo al regolamento, 

personalmente io mi attengo al regolamento.  
Secondo punto: se qualcuno pensa che facciamo un rimbalzo 

fra la minoranza e la maggioranza, se lo scordasse da 

questo punto di vista, perché io mi ero promesso di non 

parlare, mi ero promesso di dare il mio voto di mia 

coscienza rispetto ad un discorso di vicepresidenza, e da 

questo punto di vista penso che la maggioranza già abbia 

preso una decisione. Quindi secondo me non c’è da fare né 

una sospensione, né di mettere ai voti la proposta che 

viene dalla minoranza rispetto al problema del voto palese, 

perché io mi attengo al regolamento, mi attengo ai 

regolamenti. Se poi la maggioranza dovesse decidere di 

mettere ai voti il voto palese, so io come mi devo 

esprimere, tutto qua il ragionamento. Però non vorrei che 

si partisse male, si partisse male rispetto a questa 

questione, io mi attengo a tutto quello che ha avuto il 

confronto con il presidente, con qualche consigliere della 

maggioranza, sanno cosa ho detto, sanno come devo votare e 

sanno tutto rispetto ad un discorso di maggioranza, allora 

o facciamo un ragionamento di maggioranza e quindi da 

questo punto di vista dipende dalla maggioranza, o facciamo 

un ragionamento che ogni qualvolta si alza uno della 

maggioranza e poi decide il da farsi. Quindi io non sono né 

per la sospensione e né per il voto palese. Grazie. 
 

Presidente 
Non ci sono altri interventi. Allora voglio fare un… Se 

vuoi lo puoi fare, non ho visto mani alzate per cui non ho 

dato la parola, però se attendete un attimo la faccio io. 
Allora volevo chiarire un passaggio: voi lo sapete, dal 

primo giorno anche io ho dichiarato sempre che mi attengo 



al regolamento, anche io sto seguendo quello che è previsto 

dal regolamento, lo avevo appena detto in risposta al 

consigliere Piscopo e al consigliere Lapenna, quindi sono 

anche io per il rispetto dei regolamenti. Così come sono 

per il rispetto della politica che si fa all’interno del 

municipio, perché ritengo comunque che un percorso comune – 

ho l’ho detto nella precedente seduta consiliare – sia 

proficuo non per il Consiglio, perché il Consiglio se 

rispetta maggioranza e opposizione ed è coeso non ha 

difficoltà, ma sia probabilmente rispettoso un po’ per 

tutto quello su cui andremo a lavorare, quindi ritengo che 

- e ripeto non è a carico dei singoli consiglieri 

municipali di maggioranza ma è un carico che mi sono preso 

io personalmente – ritengo che vi sia la necessità di fare 

dei passaggi che possano essere corretti dal punto di vista 

politico. Per cui anche io non son concorde sul voto 

palese, però vi chiedo la cortesia, perché me ne sono 

assunto il carico e quindi  mi sembra corretto anche darmi 

la possibilità eventualmente di rimediare ad un passaggio, 

consigliere Lomoro, che non è necessario dal punto di vista 

né regolamentare, né necessario ai fini della votazione, ma 

è un passaggio necessario ai fini della correttezza che dal 

primo giorno ci siamo detti che avremmo rispettato e 

seguito. Quindi, se me lo consentite, io chiedo al 

direttore di concedere cinque minuti di sospensione, 

invitando il pubblico a lasciare la sala del Consiglio 

municipale, che va chiusa. 
 

Direttore 
Allora sono le ore 16.41, alle 16.46 si riprende. 
SOSPENSIONE SEDUTA  
 

RIPRESA LAVORI CONSILIARI 
Direttore 
scusate, sono le 16.47, si riprende il Consiglio. 
 

Presidente 
Riprendiamo il Consiglio, faccio un passaggio ulteriore 

rispetto a quello che ho detto prima. Lo abbiamo detto, 

consigliere Lomoro il regolamento non lo prevede, noi 

potremmo andare tranquillamente con il voto segreto, 

ritengo, per quella forma di rispetto che ci siamo detti 

prima io ritengo comunque di porre la mozione ai voti se 

non vi sono ostacoli di tipo procedimentale, portiamo la 

mozione ai voti, la mozione – ripeto - interessa la 

necessità, la possibilità di procedere con voto palese 

oppure no, mettiamola ai voti e poi proseguiamo per la 

votazione del vicepresidente.  
 

Direttore 
Chi vota a favore della votazione segreta e chi per quella 

palese, iniziamo per la prima.  



(intervento senza l'uso del  microfono non udibile) 
La possibilità di farla palese, è automatico che se non è 

quella è quell’altra. Allora chi vota a favore della 

votazione palese? Sono quattro.  
 

Presidente 
Il resto di conseguenza.  
 

Direttore 
Di conseguenza non si può fare palese ma si fa segreta.  
 

 

 

 

Presidente 
Allora direttore le chiedo di procedere alla votazione, di 

dare la possibilità ai consiglieri di procedere alla 

votazione.  
 

Direttore 
Scudate, sono state distribuite già le schede, ognuno di 

voi può…  
 

Presidente 
Direttore può leggere chi vota a favore e chi eventualmente 

vota contro la mozione? 
 

Direttore 
A favore della mozione ha votato Lapenna, Maiorano, De 

Benedictis e Piscopo. 
 

Presidente 
Ci sono astenuti?  
 

Direttore 
Ci sono astenuti? 
 

Presidente 
No, chi è contro? 
 

Direttore 
Contro? Il resto. Allora Berardi, Rizzo, Chieppa, Lomoro, 

Noviello, Destasio. Allora a questo punto potete iniziare a 

votare… 
(Interventi sovrapposti non comprensibili)  
Si è costituito il seggio… Ma ho detto già, consigliere, 

che ho fatto distribuire le schede, ora uno alla volta vi 

chiamo e dovete depositare la scheda davanti a me.  
Allora il signor Berardi, la scheda chiusa per cortesia.  
(VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE) 
Chiusa la scheda, chiusa la scheda. 



Allora hanno tutti quanti votato, ora mi accingo ad aprire 

l’urna, si dà una mescolata. Due persone a controllare che 

sono tutte chiuse le schede. Iniziamo: scheda bianca, 

scheda bianca, scheda bianca, scheda bianca, signor De 

Gennaro, scheda bianca, signor De Gennaro, signor De 

Gennaro, signor De Gennaro, signor De Gennaro. Allora 

cinque De Gennaro… C’è un altro biglietto, se n’é andato 

sotto, signor De Gennaro. Allora sei a favore di De Gennaro 

e cinque schede bianche. Viene eletto il signor De Gennaro.   
 

Presidente 
Allora leggo il testo, l’art. 21 del regolamento sul 

decentramento amministrativo istitutivo dei municipi 

recita: “il Consiglio del municipio, a maggioranza 

semplice, elegge il vicepresidente scegliendo tra i 

consiglieri  eletti. 
Dato atto che sono state predisposte undici schede 

elettorali, tutte controfirmate dal direttore del 

municipio, che vengono distribuite ai presenti.  
Dato atto della costituzione della commissione scrutinante 

composta dal presidente Vincenzo Brandi, consigliera 

Francesca Maiorano, consigliera Angela Noviello. 
Dato atto che su chiamata diretta in ordine alfabetico 

tutti i componenti del Consiglio municipale presenti hanno 

provveduto a depositare nell’urna la propria scheda 

elettorale. 
Dato atto che dallo scrutinio delle schede il Consiglio 

municipale ha così espresso le preferenze: consigliere 

Chieppa Nicola voti zero, consigliere De Benedictis 

Antonietta voti zero, consigliere De Gennaro Nicola voti 

sei, consigliere Destasio Antonio voti zero, consigliere 

Lapenna Francesco voti zero, consigliere Lomoro Vincenzo 

voti zero, consigliera Maiorano Francesca voti zero, 

consigliera Noviello Angela voti  zero, consigliere Rizzo 

Cesare voti zero, schede bianche cinque, schede nulle zero. 

Totale delle schede undici. 
Considerato che il consigliere De Gennaro ha ottenuto la 

maggioranza semplice dei voti del Consiglio municipale, il 

Consiglio municipale  stesso elegge il consigliere De 

Gennaro come vicepresidente del municipale 5”. 
Al di là di tutto auguri e buon lavoro. Prego consigliere. 
 

Consigliere De Gennaro 
Sento di ringraziare tutti i colleghi consiglieri che con 

la loro espressione di voto hanno permesso la mia possibile 

elezione a vicepresidente del quinto municipio. Ma sento 

inoltre di ringraziare anche tutti gli altri colleghi 

consiglieri che con la loro espressione di voto non hanno 

altro che creare l’incentivo al mio impegno da consigliere 

ed attuale vicepresidente, per un territorio bellissimo, 

che ha bisogno di impegno per una crescita e uno sviluppo 

reale, concreto. Grazie.  



 

Direttore 
Alle ore 16.58 si chiude la sessione di oggi.  
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

20/09/2019 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 20/09/2019 

 Il Direttore di Municipio 

Angelo De Maria 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 20/09/2019 al 04/10/2019. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  
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                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 
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